



Mittwoch, 22. Juni 2011

www.volksstimme.de

Holunderblütenfest auf der Veltheimsburg

## Andrea Mewes aus Bebertal ist die neue Holunderhut-Königin

Von Maik Schulz

**Bebertal.** Andrea Mewes heißt die vierte Holunderhut-Königin der Hohen Börde. Die Landfrauengruppe „Holli Holler“ krönte die Bebertalerin am vergangenen Sonntag während des fünften Holunderblütenfestes auf der Bebertaler Veltheimsburg. Das Holunderblütenfest ist seit drei Jahren ein Höhepunkt des Bebertaler Heimat- und Schützenfestes.

Gut miteinander können die Landfrauen der Hohen Börde und die Mitglieder des Bebertaler Heimatvereins und des Schützenvereins „Wellenberge“. Die „guten Erfahrungen mit vielen netten Menschen aus Bebertal“ lobte nach dem erfolgreichen Wochenende auch Ursula E. Duchrow, die Mutter der Holunder-Idee in der Hohen Börde und die Initiatorin und Mitgründerin des Niederndodeleber Holunderkontors. Mit ihr waren gut 20 Landfrauen am frühen Sonntagmorgen aus fast allen Ortschaften der Gemeinde auf die Veltheimsburg gereist. Die Holunderblüten sind seit einiger Zeit geerntet, traditionell zelebrieren die „Holli-Holler“-Damen ihre Back- und Koch-Show zum Holunderblütenfest. Mit Pfannkuchen und Holunderblütenküchlein – in Teig gebackenen Holunderblüten – verwöhnten die Damen die Gaumen ihrer Gäste. Dazu



Die „Holli Holler“-Landfrauengruppe der Hohen Börde sorgte am letzten Tag des Bebertaler Schützen- und Heimatfestes mit ihrem Holunderblütenfest für einen Glanzpunkt. Foto: privat

reichte das Holunderkontor am rustikalen Tresen verführerische Erfrischungen mit Saft, Sirup und Gelee, mit Schnaps und Likör aus den weißen Blüten und schwarzen Beeren des Hollerbuschs. Auch Bauamtsleiter Rüdiger Schmidt mischte mit und lud die kleinen Festgäste zum Basteln mit Holunderholz ein.

Unumstrittener Höhepunkt des Hollerblütenfestes war am Sonntag die vierte Krönung

der Holunderhut-Königin gewesen. Dabei küren die Gäste auf der Veltheimsburg mit der Abgabe ihres Stimmzettels den schönsten Hut im Burghof. 18 Hutträgerinnen und mit Eckbert Plümecke ein Hutträger bewarben sich um die Gunst. 182 Gäste gaben ihre Stimme bei der Majestätswahl ab.

Die Bebertalerin Andrea Mewes feierte am Sonntag mit ihren Freundinnen Junggesellinnenabschied auf der

Veltheimsburg – und das mit einem Hut, der ihr zu hobeitlichen Ehren verhalf. Auf Platz zwei kam eine zweite Hoheit, die frischgekürte Bebertaler Schützenkönigin Lisa Lange, die zudem schon vor zwei Jahren zur Holunderhut-Königin gekrönt worden war. Und auf Platz drei landete eine weitere gestandene Hoheit: die Niederndodeleberin Helmi Ritter, ihres Zeichens dreifache Bördebackkönigin. Eckbert Plü-



Christian Zielasko, der Vorsitzende des Bebertaler Schützenvereins „Wellenberge“, bat die frisch gebackene Holunderhut-Königin Andrea Mewes um ein Tänzchen. Foto: privat

mecke freute sich über einen Trostpreis, eine gute Flasche Holunderlikörchen. Doch der große Gewinner des Tages waren die Gäste auf der Burg. Sie genossen das bunte Treiben mit

Schützen aus nah und fern, mit Blasmusikanten, Spielmannszügen und den Hollerfreunden. Daran konnten auch die gelegentlichen Regenhuschen nichts ändern.